

Château de Loarre



Le château de Loarre est situé dans la municipalité de Loarre , province de Huesca , dans la communauté autonome d' Aragon , en Espagne . C'est l'un des châteaux les plus anciens d'Espagne. ^[1]

En position dominante sur la Sierra de Loarre, depuis sa position vous avez une visibilité sur toute la plaine de Hoya de Huesca et en particulier sur Bolea , la principale place musulmane de la région et qui contrôlait les riches terres agricoles de la plaine.

Histoire

Le château remonte au XIe siècle, érigé sur ordre du roi Sanche III de Navarre , pour servir de base à partir de laquelle pourraient être organisées des attaques contre Bolea . La construction originale a ensuite été agrandie jusqu'à ce que nous la connaissons aujourd'hui, par Sancho Ramírez , sous le règne duquel un monastère a été fondé dans le château.

Au XIIe siècle, avec les progrès de la Reconquista , la zone cesse d'être une zone frontalière et le château perd sa fonction stratégique initiale.

Au XVe siècle, la population qui vivait au pied du château s'installa dans l'actuelle ville de Loarre, réutilisant les matériaux de l'ancienne fortification. Le château connut dès lors un déclin.

Il a été classé patrimoine culturel et monument national en 1906 .

Caractéristiques

Le château, de style roman , repose sur un promontoire calcaire, servant de fondation. Cela représentait un grand avantage défensif, car il devenait plus difficile de saper les murs renforcés par des tourelles.

Elle est actuellement en bon état de conservation (à l'exception de la partie de l'ancien château de Sancho III de Navarre, qui est plus détériorée) et est considérée comme la forteresse romane la mieux conservée d' Europe . Il convient de noter la petite chapelle à l'entrée et la majestueuse église du château (dont malheureusement on ne sait pas où se trouvent les peintures romanes) où la coupole attire l'attention (comme c'est inhabituel à l'époque romane).

Curiosités

Le château a été utilisé lors du tournage du film " *Kingdom of Heaven* " de Ridley Scott , avec Orlando Bloom , Eva Green , Liam Neeson et Jeremy Irons , entre autres . Les habitants de Loarre ont participé au tournage du film en tant que figurants, ce qui les a amenés à voir le film à Huesca pour voir s'ils apparaissaient dans des scènes. Le château peut être vu à plusieurs reprises au cours du film.